

PRESSEINFORMATION

Zu Besuch bei Frank-Walter Steinmeier: junges Ensemble des Friedrichstadt-Palastes beim Bürgerfest des Bundespräsidenten

Berlin, 9. September 2017



Foto: Sascha Radke

Fast 80.000 Kids und Erwachsene besuchten in nur einem Vierteljahr von November 2016 bis Januar 2017 das bunte Bühnenabenteuer ‚Verrückte Sonne‘ im Friedrichstadt-Palast - bei einer Gesamtauslastung von 98 Prozent. Am Wochenende präsentierte das vielfach ausgezeichnete junge Ensemble auf Einladung von Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier Auszüge der erfolgreichen Kindershow beim vor Schloss Bellevue ausgerichteten Bürgerfest.

Große Ehre für Europas größtes Kinder- und Jugendensemble: Vor 4.000 geladenen Bürger*innen, die sich in besonderer Weise ehrenamtlich engagiert und um das Gemeinwohl verdient gemacht haben, gaben 27 Kids und Teenager auf der umlagerten Parkbühne einen Einblick in ihre ausgebildeten Bühnendisziplinen Tanzen, Singen und Spielen.

Dunja Hayali und Ingo Zamperoni informierten vorab über Berlins meistbesuchte Bühne, welche mit dem jungen Ensemble eine traditionsreiche Einrichtung unterhält, dessen Anfänge 72 Jahre zurückreichen bis in den Winter 1945. Die sichtbaren

PRESSEKONTAKT:

André Puchta
Direktor Kommunikation

T +49 30 2326 2-201
M +49 175 4319 092

puchta@palast.berlin
www.palast.berlin

Friedrichstadt-Palast Berlin

Friedrichstraße 107
10117 Berlin-Mitte

Intendant/Geschäftsführer:
Dr. Berndt Schmidt

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Dr. Klaus Lederer
Senator für Kultur und Europa



Eine Bühne des
Landes Berlin

PRESSEINFORMATION

Erfolge des jungen Ensembles brachten über die letzten Jahre bei anderen Bühnen und Opern ebenfalls viele Angebote für Kinder auf den Spielplan. Dennoch bilden die Aufführungen des Palastes mit großem Abstand die Spitze unter den Kinderproduktionen: kein Haus Berlins oder Deutschlands zieht in so kurzer Zeit für eine einzelne Produktion so viele junge Gäste an.

Bundespräsident Frank-Walter Steinmeier und Elke Bündenbender zeigten sich begeistert von den Auszügen der mit immensen Ausstattungsaufwand an Kostümen und Bühnenbild aufgeführten Produktion.

Im Zentrum des Bürgerfestes standen die Institutionen, Initiativen und Engagierte, die in unzähligen Stunden ehrenamtlicher Arbeit in Vereinen, Kirchengemeinden, im Umweltschutz und Kulturbereich, in Projekten für Integration und Inklusion dazu beitragen, dass unsere Demokratie lebendig bleibt.

Infos zum jungen Ensemble: www.palast.berlin/backstage/junges-ensemble

PRESSEKONTAKT:

André Puchta
Direktor Kommunikation

T +49 30 2326 2-201
M +49 175 4319 092

puchta@palast.berlin
www.palast.berlin

Friedrichstadt-Palast Berlin

Friedrichstraße 107
10117 Berlin-Mitte

Intendant/Geschäftsführer:
Dr. Berndt Schmidt

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Dr. Klaus Lederer
Senator für Kultur und Europa



Eine Bühne des
Landes Berlin